

# Bericht des Faustballabteilungsleiters 2017

Der Personalstand der Faustballabteilung beträgt 60 Mitglieder.

In der Feldrunde 2016 spielte unsere 1. Mannschaft wieder in der A-Klasse Schweinfurt/Rhön Saale, da sie aus der Landesliga Nordwest im Vorjahr abgestiegen sind. Aus personellen Gründen lösten wir unsere zweite Mannschaft auf und verstärkten somit die 1. Mannschaft. In einer sehr spannenden Feldrunde mit Höhen und Tiefen schaffte es unsere Mannschaft mit 22:6 Punkten sich den Titel „Meister der A-Klasse Schweinfurt/Rhön Saale“ zu sichern. Die Plätze belegten NHV Schweinfurt und TV Obetndorf punktgleich mit 20:8 Punkten.

Bei mehreren Turnieren erzielten wir unterschiedliche Platzierungen. Unser eigenes Turnier gewann die erste Mannschaft des TV Oberndorfs. Wir erreichten leider nur den 5. Platz von 8 Mannschaften, da wir den Einzug in die Finalrunde gegen den TSV Schwebheim verpassten.

In der Hallenrunde 2016/2017 spielten wir mit einer Mannschaft wieder in der Kreisliga Schweinfurt / Rhön-Saale. Sie ist bereits beendet und wir wurden Vizemeister mit 16:4 Punkten. Meister wurde der TSV Schwebheim mit 18:2 Punkten.

Ich wünsche der weiteren Versammlung noch einen guten Verlauf und verbleibe

mit sportlichen Gruß

Alexander Hein